

CURRICULUM VITAE

Nombre (s):
Genny Alejandra

Apellido paterno:
Romero

Apellido materno:
Marrufo

FORMACIÓN ACADÉMICA (iniciando por título profesional)

Licenciada en Derecho por la Universidad Modelo (2005-2010);

Maestra en Derecho Constitucional y Amparo por la Universidad Modelo (2018-2020).

Diplomados en: **Procedimiento Especial Sancionador en Materia Electoral y Derechos Humanos** por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (2022); **Derecho Probatorio** por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (2022); **Derechos Humanos de Pueblos, Comunidades Indígenas y Afromexicanas** por la Comisión Nacional de Derechos Humanos (2020); **Derecho Electoral** por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (2020), y **Violencia Política contra las Mujeres por Razón de Género**, por la Universidad Nacional Autónoma de México (2018).

Ha cursado talleres, conferencias y seminarios especializados en la materia electoral.

TRAYECTORIA PROFESIONAL (iniciando por cargo actual)

Titular de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral de la Secretaría Ejecutiva. Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán, designada por el Consejo General mediante acuerdo C.G.-152/2021.

Integrante de la Junta General Ejecutiva.

16 de diciembre de 2021 a la fecha

Titular de la Unidad de Apoyo a Presidencia. Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán, designada por el Consejo General mediante acuerdo C.G.-190/2017. Integrante del Comité de Transparencia.

14 de diciembre de 2017 - 15 diciembre de 2021

Jefe de Oficina de la Unidad de Apoyo a Presidencia. Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán.

1 de septiembre de 2015 - 13 de diciembre de 2017

Técnico Especializado "A" de la Unidad de Apoyo a Presidencia. Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán.

Enero de 2015 - agosto de 2015

Técnico Especializado de la Unidad Jurídica. Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán.

Enero de 2014 - diciembre de 2014

Técnico Especializado de la Unidad de Apoyo a Presidencia. Instituto de Procedimientos Electorales y Participación Ciudadana del Estado de Yucatán.

Enero de 2013 - diciembre de 2013

Técnico Especializado de la Unidad de Apoyo a Comisiones del Consejo General. Instituto de Procedimientos Electorales y Participación Ciudadana del Estado de Yucatán.

Septiembre de 2009 - 31 de diciembre de 2012

Asesor Jurídico

Bufete de Información y Asistencia Jurídica Gratuita de la Escuela de Derecho de la Universidad Modelo.

Noviembre de 2007- septiembre de 2009

EXPERIENCIA PROFESIONAL EN DERECHO ELECTORAL (en orden descendente).

Titular de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral de la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán (dic de 2021 a la fecha). Dirige en la sustanciación y la elaboración de los proyectos de resolución de los Procedimientos Ordinarios Sancionadores, así como los procedimientos de Remoción de las personas integrantes de los Consejos Municipales y Distritales del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán.

Asimismo, tiene a su cargo la integración de los Procedimientos Especiales Sancionadores, entre los que se destaca la facultad de resolver sobre la negativa a las medidas cautelares o, en su caso, de proponer su adopción a la Comisión de Denuncias y Quejas; apoya en la integración de los informes circunstanciados de los medios de impugnación de los actos y resoluciones que competen a la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral.

Ha fungido como primer contacto para la atención a mujeres posibles víctimas de Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género.

Titular de la Unidad de Apoyo a Presidencia. Fungió como apoyo a la Presidencia del Consejo, brindando información y documentos relativos a las sesiones del Consejo General, comisiones que integró la presidencia y en juntas de trabajo; coordinó en la atención de oficios y seguimiento de las distintas funciones que competían e impactaron en las funciones del Instituto.

Consiento que mis datos personales sean tratados para las finalidades que se deriven de la Comisión de Investigación del Poder Judicial del Estado de Yucatán en el cargo de Magistrada o Magistrado de la Sala de lo Electoral en materia electoral.

